



Pièces	4 Pièces
Superficie	94 m²
Référence	2897
Prix	495 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

A vendre, appartement de 4 pièces traversant situé au dernier étage d'un immeuble à Saint-Raphaël. Ce bien de 94 m² offre un aperçu mer et une exposition sud-est, garantissant un ensoleillement optimal. Une cuisine indépendante aménagée et équipée, un séjour lumineux donnant sur une terrasse vue panoramique avec aperçu mer, 3 chambres, dont une avec un balcon exposition nord ouest, une salle d'eau, 2 WC, une buanderie et un dressing. L'appartement est au calme, double vitrage et volets roulants électriques, sans vis-à-vis. Un grenier et un garage complètent ce bien. A pieds des commerces, de ...

For sale, a bright, 4-room apartment on the 6th and top floor of a building in Saint-Raphaël. This 94 sq m (1,012 sq ft) property offers a glimpse of the sea and a southeast exposure, ensuring optimal sunshine. It features a separate, fitted and equipped kitchen, a bright living room opening onto a terrace with panoramic views and a partial sea view, three bedrooms (one with a northwest-facing balcony), a shower room, two toilets, a laundry room, and a dressing room. The apartment is quiet, in good general condition with double glazing and electric roller shutters, and offers complete ...

NESTENN SAINT-RAPHAËL

60 rue Gambetta - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

